

# Jesús visita Jerusalén de niño



A la edad de 12 años, Jesús acompañó a Sus padres en un viaje a Jerusalén con motivo de la celebración de la Pascua<sup>1</sup>. Durante su regreso a casa después de las fiestas, José y María descubrieron que Jesús no estaba con ellos. Pensaron que estaría con amigos y familiares en la caravana, pero no fue así. Nadie había visto a Jesús.

<sup>1</sup>Pascua: Festival de los judíos que conmemoraba el éxodo de su pueblo de la cautividad de Egipto (Éxodo 12:41-42).



José y María regresaron a Jerusalén en busca de Jesús. Luego de tres días de búsqueda Sus padres lo encontraron en el Templo, donde argumentaba acerca de temas de fondo con los maestros religiosos, los cuales quedaron impactados con Su conocimiento de las escrituras.

Puedes leer todo el relato en Lucas 2:41-50.